
FA コーチ通信⑩「GFA フットボールカンファレンス 2024」 

 

第 5 回 GFA フットボールカンファレンス 2024 が２月 12 日に開催されました。午前の部では、FA コー

チである私松永英機がこれまでの活動報告と未来の岐阜フットボールについての展望をプレゼンさせてい

ただきました。続いて、ちふれ AS エルフェン埼玉強化担当の安達宏道氏より女子サッカーの育成環境な

どについて講演されました。安達氏は国スポ少年女子の指導にも関わり本県の女子チームへのアドバイス

をいただいています。 

午後の部では JFA 育成ダイレクターの影山雅永氏が登壇し Japan’s Way を作った経緯やその内容につい

て深掘りをしていただきました。そして最後に岐阜 FA ユースダイレクターの杉山貴昭より G-ACTION 

2030 についてのプレゼンテーションがありました。 

フットボールカンファレンスと言えば JFA が FIFAW 杯の翌年に開催されています。日本全国から指導者

が集い世界のサッカーのトレンドや日本サッカーの方向性などについて知識や学びを得る機会があります。

岐阜 FA として独自でフットボールカンファレンスを開催し、岐阜サッカーの目指すビジョンを発信した

り、新たな学びを得る機会を創出しています。 

リフレッシュポイントも付与されますが県内の指導者が一堂に会し仲間意識を高める機会でもあります。 

今回で 5 回目の開催となり、JFA からの情報や女子サッカーについて多くの示唆をいただき大変有意義な

カンファレンスであったと感じています。一方でカンファレンスへの出席者については 100 名弱と決して

多くはない点については岐阜 FA としても反省であり今後の課題が残りました。 

東海４県の中で岐阜らしさを共有し岐阜サッカーの未来をみんなで考え作っていきましょう。 

最後にカンファレンス開催に際し事前準備から多くの方のご協力で開催できたことを感謝申し上げます。 

ありがとうございました。 
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